

Rencontre Zoom avec Vie Montante Canada le 29 mai 2024

Avant la pandémie le mouvement comptait 1000 membres, aujourd'hui les effectifs sont passés à 290 répartis dans les diocèses du Québec, d'Ottawa et du Nouveau-Brunswick. Il faut préciser que cela concerne uniquement la partie francophone du pays.

Camille Hubert d'Ottawa est la nouvelle présidente du mouvement canadien. Elle est très volontaire, active et soucieuse de faire bouger les choses même si parfois elle se décourage un peu. Elle attend beaucoup de VMI pour redonner de la vitalité et un nouvel élan à son mouvement qui d'après elle « vivote un peu ».

Le 15 mai, lors de la journée pastorale pour l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall, intervention de Camille pour présenter la VM avec distribution d'une feuille colorée invitant à leur rencontre de l'automne.

Un questionnaire/sondage a été proposé dans la dernière édition du journal afin de mieux connaître les besoins des membres.

Camille a participé à un café-partage organisé par le groupe de St Sébastien dans le diocèse d'Ottawa.

Comme chaque été il est prévu d'animer la messe à la grotte de la paroisse Notre-Dame de Lourdes d'Ottawa.

Pour septembre, une rencontre est programmée en présentiel avec un conférencier pour le diocèse d'Ottawa.

Camille est invitée avec d'autres mouvements par Mgr Marcel Damphousse, archevêque de l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall pour la mise en œuvre d'une pastorale des personnes âgées.

Il est nécessaire que soit nommé un coordinateur continental pour l'Amérique du Nord. Camille est candidate.

Pour que cette candidature soit validée conformément aux statuts de VMI il faudra :

- que la Conférence des Evêques du Canada ait reconnu Vie Montante (Vie Montante Canada débuta en 1972)
- que les responsables du mouvement des provinces (Québec, Ontario Nouveau Brunswick) donnent leur accord sur la candidature de Camille
- qu'à la prochaine rencontre du comité directeur de VMI (par Zoom) la candidature de Camille soit validée.